

TRANSFORMACIÓN LUMÍNICA EN LAS CALLES

Categoría: General

Publicado: Martes, 06 Febrero 2024 10:57

Visto: 351

El Polígono Guadalhorce en Málaga experimenta una notable transformación lumínica gracias a la reciente iniciativa llevada a cabo por el Ayuntamiento de Málaga.

En un esfuerzo por mejorar la infraestructura urbana y elevar la calidad de vida de los residentes, se ha procedido al reemplazo de las antiguas farolas por modernas luces LED a lo largo del tramo que va desde el Málaga Nostrum hasta la reconocida Cerveza Victoria.

Este cambio responde a la necesidad de optimizar la iluminación en el polígono, proporcionando una mayor visibilidad y seguridad en las áreas peatonales y viales. Las luces LED, reconocidas por su eficiencia energética y durabilidad, ofrecen una iluminación más intensa que las tradicionales, al tiempo que aportan un aspecto contemporáneo que realza la estética urbana.

La modernización de la iluminación no solo mejora la percepción visual del entorno, sino que también contribuye al ahorro energético y a la reducción de la huella de carbono, en línea con los objetivos de sostenibilidad medioambiental. Este proyecto representa un paso significativo hacia adelante en la modernización y el embellecimiento del Polígono Guadalhorce, consolidando su posición como un área dinámica y atractiva en el corazón de Málaga.

Con esta renovación lumínica, se pretende crear un ambiente más acogedor y seguro para los residentes y visitantes, invitándolos a explorar y disfrutar de los espacios públicos con una nueva perspectiva. El compromiso del Ayuntamiento de Málaga con la mejora continua de la ciudad se refleja una vez más en esta iniciativa, que marca un nuevo hito en el desarrollo urbano de la región.